Spendensammeln mit der Kuh "Nele"

Auch in diesem Jahr wurden wieder durch einzelne Schüler und Schülerinnen für das Altenheim in Marne Geld gesammelt. Von dem Geld wurden kleine Präsente für die Bewohner und Bewohnerinnen des Heimes St.-Michaelis-Haus Marne, besorgt und übergeben. Diese Aktion wird u.a. von der Europaschule Marne unterstützt.

In Eddelak haben Emma Dahle und Inken Schladetsch, mit ihrer Kuh "Nele" und selbstgebackenen Plätzchen Geldspenden gesammelt. Selbst Dithmarscher Regenwetter hat sie nicht abgehalten, um Geld zu sammeln.

Wir hoffen den Menschen, die eventuell auch alleine im St.-Michaelis-Haus sind, ein paar schöne Momente geschenkt zu haben.

